



言葉の力で気持ちを明るく

10月全校朝会より(要約)

学校長 池田 哲也

皆さんに質問します。梅干しやレモンを食べたことはありますか。梅干しを食べたり、レモンをなめたりしたことがある人に質問です。梅干しやレモンの味はどんな味でしょうか？ そう、「すっぱい」です。



ところで、今、梅干しやレモンを食べたことのある人の口の中はどうなっていますか？ たぶん、言葉を聞いただけで、口の中につばが出てきていると思います。言葉だけで体が反応してしまうのです。これを昔の人は、言葉には不思議な力があると考え、これを言霊／ことだま、と言いました。



良い言葉、嬉しい言葉、「じょうずだね」「よくできたね」「かわいいね」という言葉を言われると、きっと 言霊／ことだま＝言葉の力は 気持ちを明るくしてくれると思います。

しかし、悪い言葉、嫌な言葉だったらどうでしょうか。学校でも時々聞くことのある、「ばか」「うざい」「きもい」「しね」。こんな言葉だったらどうでしょう。「うざい」「しね」と言われた人には、どんな言葉の力、言霊／ことだまが働くのでしょうか。みなさん考えてみてください。

みなさんで、「ばか うざい きもい しね をいわない学校 ひばりが丘小学校」を目指してみませんか。



なかなかコロナ禍の先行きが見通せない状況が続いています。ある日突然身近な人がコロナ感染してしまう、そんなことが市内で続いています。本校では

闘う相手は人ではなく 《コロナウイルス》 です！

の呼びかけを行い、コロナによる差別がないように子どもたちに伝えていきます。今回、もう一步、コロナ差別を防ぐ「子どもたちが自らできる取組」を行っていきたいと思います。それが「シトラスリボンプロジェクト」です。



Citrus Ribbon
PROJECT

検査が必要と思われる方々が、躊躇なく安心して受けていただくことで、いち早く対策を打つことができます。また、感染が確認された方々への差別や偏見が払われることによる弊害を防げます。感染者が出た・出ないということ自体より、「その後」に的確な対応ができるかどうかで、その地域のイメージが左右されると、私たちは考えます。

「ただいま」「おかえり」って言いあえるまちはきっと、だれにとっても暮らしやすいまちであるはず。"コロナ禍"の「その後」も視野に入れて、暮らしやすい地域をめざしませんか？ 愛媛トヨタ

シトラスリボン

検索

具体的な取組については、近々お知らせいたします。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

11月の行事予定

- 11月1日(日) 開校記念日
 3日(火) 文化の日
 6日(金) 悩み・いじめアンケート配付
 9日(月) 悩み・いじめアンケート回収
 締め切り
 ALT⑫
 教育実習(～30日まで)
 クラブ活動⑧最終回
- 10日(火) PTA資源回収
 11日(水) キラリ中休み④
 17日(火) ALT⑬
 19日(木) 就学時健康診断
 【1・2年】午前授業(給食あり)
 ぴーちくパーク
- 21日(土) サタデースクールダンス教室
 23日(月) 勤労感謝の日
 25日(水) 租税教室出前授業【6年】
 (2校時)
- 27日(金) PTA役員会
 諸費引き落とし日
 30日(月) 全校TV朝会③
 児童委員会⑧
 PTA常任委員会③
- 12月1日(火) 個人懇談①(短縮5時間)
 2日(水) プラネタリウム見学【6年】
 ALT⑭
 個人懇談②(短縮5時間)
- ※スクールゾーン実行委員会②は書面にて実施します。
 3日(木) 個人懇談③(短縮5時間)
 4日(金) 個人懇談④(短縮5時間)

就学時健康診断 1・2年生 午前授業

11月19日(木)、令和3年度の新入学児童を対象に就学時健康診断が実施されます。

1・2年生は、会場等の都合により、午前授業となります。給食後、13時過ぎに下校します。

悩みやいじめに関するアンケート

アンケートは、プライバシー保護の観点などから、お子様自身が、家庭で記入します。調査の趣旨及び設問の内容等については、十分理解できるように説明しておりますが、ご家庭においても、悩みやいじめについて話し合いながら記入するなど、ご協力をお願いします。アンケートは、学校から配付された封筒に入れて担任までお戻しください(兄弟姉妹等在籍の場合は、児童数分別々にお願いします)。

回収日…11月9日(月)

なお、調査結果を踏まえ、保護者の方々とも連携させていただきながら、さらに詳しい事情や経緯を把握したうえで、より適切な指導に努めてまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。

本日、前期通知表を配付しました

通知表についてお話ししたいことがございましたら、個人懇談の機会をご活用ください。

※クリアファイルに「表紙・通知表の見方(押印)」を入れて、11月6日(金)までに担任へ、お戻しください。

学校公開日(土曜参観)とPTAスポーツイベントは今年度はコロナ対策のため実施しません。

教育実習

11月9日～30日

北森 成昭(きたもりしげあき)先生が4年2組を中心に教育実習を行います。全学級の参観をしますので、よろしくお願いいたします。

児童の登校時刻は

8時15分～25分です。

※児童の安全確保のため、早すぎる登校は控えるようご協力をお願いします。

お願い